
ＦＭe-niwa令和５年度 第４回放送番組審議会議事録 

 

開催年月日   ：令和５年１１月１７日（金）１１:００～１１：４５ 

開催場所    ：えにあす会議室４ 

審議内容    ：番組内容について（らじあす・街角パワー） 

出席委員数   ：７名中、出席４名 

放送事業者側出席：３名 

 

【挨拶（代表取締役三浦）】  

足元の悪い中お集まりいただきありがとうございます。 

天候の急激な変化がある中で、インフルエンザやコロナが流行っていますので、それぞれの健康管理には気

をつけていただきたい。前回お願いしましたが、ラジオを通じて一方的に発信するだけではなく、聞いた方

からも様々な意見をいただきたい、相互の意見を交換できるような番組づくりをしたい。 

そしてラジオの果たす役割について話していきたい。市民と交流ができる番組作りについて委員の皆さんに

はそのあたりの意見もお聞きしたい。 

 

【審議委員長挨拶】 

足元の悪い中ありがとうございます。委員の皆さんは多方面でお忙しいとは思います。 

今日は残念ながら 4名ですが、審議の程よろしくお願いいたします。 

 

【審議】 

① らじあすについて 

 ・中継でリアルタイムのお店情報が聴けるのが良い 

 ・X（旧 Twitter）で聴取者とのやりとりがあるのも良い 

 ・途中から聞くと誰が話しているかわからなくなるが、説明があってよかった 

 ・塩谷さんの声がよく通って聞き易さを感じる 

 ・中継は臨場感が伝わって良い（取材された側の意見だが）地域でイベントをやる側としてよかった 

 ・電話つなぎだと、実際にいなくても恵庭にゆかりのある方とつながれるのでいいと思う 

 

② 街角パワーについて  

・話の誘導がベテランだと思った 

・もっと様々な世代な方がゲストに来たらよいのでは？ 

・年齢層（ターゲット）が上？住み分けならそれでもあり 

・中学生や高校生も面白いのでは。武藤さんが話についていけるか？という所もおもしろいかも 

・まちづくりについて話していて興味深い高度な話だと思った。学食の話も良くて実際に行きたくなった。 

事務局回答：ゲストについて局側からもアドバイスしていきたいと考えます 

 

【番組全般に関しての質問・意見】 

・ゲストに子ども達（チーム等で）を呼べば、親や周りが拡散していいのでは？ 

・学校で取材を受けたので子どもが楽しみにしていた。事前に出る日がおしらせされるのはいい。 

・ラジオが好きな方のお手伝いをしてもらい動いてもらう。準備は局側でして、収録した後に編集し放送し



てはどうか。 

 

【その他】 

審議委員同士で情報共有 

その後、閉会。 

次回の開催は令和６年１月１９日(金) 

 

 

総委員数  ７名(敬称略) 

 ○出席  ４名： 玉熊、青木、落合、前田 

 ○欠席  ３名： 小塚、伊藤、上森 

 ○放送事業者側出席 ３名 

    代表取締役：三浦孝史 取締役：三浦真吾 職員：柴田京子 

 

審議会の答申又は、意見の概要を公表した場合の公表内容 

  公表方法 自局内放送および局内掲示板にて 

  公表内容 上記の概要 

  公表年月日 令和６年 １月 ８日 

 


